東大野球部メールマガジン × Vol.185



春の陽気が待ち遠しい今日この頃、皆様いかがお過 ごしでしょうか。

大学の期末試験も全て終了して春休みに入り、一層 野球に打ち込むことができる環境となりました。

また、昨日から大分・沖縄バッテリー合宿が始まり、 バッテリー陣は暖かい環境で練習に打ち込んでおり ます。春季リーグ戦で皆様に成長した姿をお見せでき るよう日々励んでまいりますので、今後とも東大野球 部をどうぞよろしくお願いいたします。

今後の日程

〈大分・沖縄バッテリー合宿〉

2月13日~3月2日 @別府市民球場、首里高校石嶺 球場ほか

〈福岡合宿〉

2月26日~3月12日 @リョーユーパン野球場

(今回の特集) 「愛を込めて…」

今回の特集は、「愛を込めて…」です。 普段お世話に なっている先輩、仲のいい同期・後輩に感謝と愛の気 持ちを述べてもらいました。

菅本 信哉 (新 4 年・投手・香川高専)

僕は野球部同期(同時期入部の新2年)のみんなに感 謝しています。(多少の)歳の差にも関わらず彼らがあ まりにもフランクに接してくれるおかげで、彼らのこ とが年下には見えなくなっているからです。時々ふと した瞬間に年の差を実感することもありますが、彼ら のおかげで僕の心はいつも若々しく保たれています。



平田 壮輝(新4年・内野手・甲陽学院)

人間は、あ一いあい♪と歌われる猿から進化してき ました。しかし、東大に入ったものの、iPhone でアイ ドルの動画ばかり見て「あいー♪」しか話せなくなっ た山本(新4年・外野手・岡崎)やモアイ像にそっくり で寝たきりの川口(新4年・投手・県長野)を見ている と、人間が AI に取って代わられる日も近いかもしれ ません。ですが、冷たい Siri とではなく、尻好きな田 畑(新4年・内野手・戸山)や、一見物知りそうな馬場 (新4年・外野手・岡山朝日)をはじめとする同期や後 輩と話すことで人との繋がりを感じられるので、彼ら にとても感謝しています。これからも繋がりを大切に していきたいと思います。



堀田 要(新3年·外野手·筑波大附)

大学に入ってからは自分の思うようにいったことはありません。そんな中色々な人たちに支えられてきました。先輩方には色々と迷惑をかけましたが、先輩方が引っ張ってくださったおかげで様々なことを学ぶことができ成長できました。同期は一緒に過ごす時間が一番長く、それだけでその中に感謝することがたくさんあります。後輩には毎日の準備や片付け、ありがとう。大学では高校までよりも色々な事が見えてきて、色々な人達に支えられていると感じるようになりました。今まで関わってきた全ての人に感謝しています。ありがとうございます。



伊津野 諒(新2年・内野手・栄光学園)

僕が感謝の気持ちを伝えたいのは小林智子マネージャー(新2年・桜蔭)です。彼女とは大学でもクラスメイトなので割と長い付き合いになります。普段の授業では僕と成績の悪さを張り合うなど、いじられキャラとしてお茶目なところを見せていますが、部活の仕事となると目の色を変え、頼りがいのあるマネージャーとして働いてくれます。また、同期の中ではアイドル的存在であり、みんなを楽しませてくれます。そんな彼女にはいつもありがとう、来年こそ一緒に単位を取ろうと伝えたいです。



平山 皓太(新2年・投手・栄光学園)

僕は同期の笠原(新2年・内野手・湘南)に感謝しています。彼は毎日、僕の体が細いゆえに中西助監督に特別に課されてしまった朝食第2弾こと、300gの大おにぎりを時間がない中で握って持ってきてくれています。もうあまりに感謝しすぎて、最近笠原がおにぎりに見えてしまいます。これからも感謝の気持ちを忘れずにおにぎりを食べていきたいと思っています。



編集後記

今回の特集はいかがでしたでしょうか。

次回は「バッテリー合宿」と題し、大分・沖縄合 宿を経て成長したことや今後の意気込みについて語 ってもらいます。どうぞお楽しみに!

今後とも東大野球部をよろしくお願いいたします。

お問い合わせ先

〒113-0023

東京都文京区向丘 1-5-9 一誠寮

Tel&Fax 03-3811-5100

メールアドレス office@tokyo-bbc.net メルマガについてのご意見、配信停止のご希望等 ございましたら上記連絡先までご連絡下さい。